



**POUR LES SALAIRES, LES SERVICES PUBLICS,  
L'ABROGATION DE LA LOI RETRAITES ET PLEIN EMPLOI  
LE 1ER OCTOBRE EN GREVE ET EN MANIFESTATION  
A FRANCE TRAVAIL AUSSI,  
NOUS SOMMES TOUTES ET TOUS CONCERNE.ES !**

Retraites, salaires, services publics, c'est sur ces sujets centraux que nous pouvons gagner et arracher des victoires au moment où Macron, Barnier et l'alliance jusqu'à l'extrême droite cherchent à imposer contre la volonté générale le maintien du cap néo libéral et autoritaire.

Il faut dès maintenant abroger la contre-réforme sur les retraites.

Les salaires et les traitements ne doivent plus reculer devant l'inflation : il est temps d'obtenir des augmentations générales qui permettent de vivre décemment et qui mettent fin aux inégalités entre les femmes et les hommes.

A France Travail, l'année 2024 ne doit pas se solder sans augmentation de nos salaires et de nos traitements

Les services publics sont à bout de souffle. Exigeons les moyens humains et financiers pour l'hôpital, l'éducation, la justice, l'environnement... pour permettre l'accès de toutes et tous à des services publics de qualité.

A France Travail, les dernières actualités montrent que la direction cherche à diminuer les effectifs en augmentant notre charge de travail déjà très importante. Dans notre établissement aussi, le gouvernement doit nous donner les moyens humains et financiers pour assurer nos missions auprès de nos usagers. Le gouvernement doit abroger la loi dite « Plein emploi » de décembre 2023 qui dynamite nos métiers pour transformer les collègues en agent de gare de triage, en opérateur de saisie ou en gendarme du travail. Nous devons nous mobiliser pour faire respecter nos missions et nos métiers !

Le 1<sup>er</sup> octobre marque le début des discussions sur le budget de l'Etat et de la Sécurité Sociale à l'Assemblée nationale. Il est enfin temps de taxer les plus riches et les multinationales pour financer nos services publics, la justice sociale et environnementale. C'est aussi le moment de gagner l'abrogation de la contre-réforme des retraites !

A France Travail, le budget 2025 doit garantir les effectifs déjà présents et les renforcer. Il doit aussi garantir les moyens d'intervention internes de l'Etablissement et ne pas servir à financer plus encore l'externalisation de nos activités.

**NOS ORGANISATIONS SYNDICALES,  
LA CGT FRANCE TRAVAIL, LA FSU EMPLOI ET SUD EMPLOI,  
APPELLENT LES COLLEGUES A SE METTRE EN GREVE ET A  
PARTICIPER AUX NOMBREUSES MANIFESTATIONS  
LE 1ER OCTOBRE.**